

Ni con agua hirviendo Rita deja el senado

Escrito por BCE - 14/09/2016 19:57

<http://ecodiario.economista.es/politica/noticias/7824568/09/16/Rita-Barbera-se-dara-de-baja-como-militante-ante-en-el-PP-pero-seguira-como-senadora.html>

En países civilizados esta estaría hace tiempo buscando trabajo en el INEM....

=====

Re: Ni con agua hirviendo Rita deja el senado

Escrito por tucapital.es - 14/09/2016 21:41

Pues sí. Lamentablemente hay tantos que se agarran a sus sillones... que a muchos ni le extraña.

En fin, la política española es de lo peor de lo peor... y después de 9 meses, seguimos sin gobierno.

Deberían dimitir todos por inútiles, al menos Rajoy y Sánchez.

Rajoy, por el bajón histórico... aunque ganase las 2 elecciones y por tantas otras cosas.

Sánchez, ese tenía que haberse ido el día 21 de diciembre de 2015, al sacar el peor resultado de la historia del PSOE, pero no, siguió para sacar nuevamente otro peor resultado y aún está estudiando buscar una alternativa o ir a terceras elecciones (casi de forma masoca).

Salu2.

=====

Re: Ni con agua hirviendo Rita deja el senado

Escrito por juanmanuc - 15/09/2016 01:38

Rita la burrita, hay que ver que vergüenza, como se aferra la muy cobarde bestia al senado para no perder el aforamiento, que asco dan este tipo de politicuchos de mierda.

Esta es la foto:

Los dos principales partidos pringados desde hace mucho tiempo, uno por gentuza como Rita la burrita, Granados el pringado, algún bar y alguna que otra cena etc... el otro por gentuza como Griñán el Gañan, Chavez ahora el ere ves y ahora ya no lo ves, Aido que no ha vuelto por suerte para todos, Pajas y Pajines, Blancos que blanqueaban en gasolineras, Malenis etc..., además de mas e un subnormal congénito que llegan a secretario general de forma inverosímil a pesar de ser por votación interna de su partido cuando sus únicas aspiraciones válidas para ellos deberían haber sido las de sectarios generales.

Mientras al acecho por un lado las alimañas populistas de Podemos, por otro la piaras independentistas

de algunos pringados metidos en la política Vasca y Catala y que la mayoría ni siquiera nacieron allí.

Dá mucho asco ver en el parlamento Español a degenerados antiespañoles y otros antisistema radicales y populistas fanáticos que solo buscan su lucro personal disfrazados de lo que creen que mas les conviene y como unos se van frotando las pezuñas rebozados en sus propios purines y los otros sus picos ganchudos de buitres al acecho de la carroña, único plato del que se alimentan cada vez que los unicos partidos serios la cagan estrepitosamente y de esa mierda se sustentan los demas por culpa de determinadas de sus individualidades que nunca debieron ostentar el poder que tuvieron y nunca merecieron.

"Mientras España se autocompadece en el conjunto de los ciudadanos que siendo mayoría vemos indignados como unas variopintas y vergonzantes minorias de diversas procedencias zoologicas montan este espectáculo dantesco a nuestra costa y a nuestro coste".

Salu2.

=====

Re: Ni con agua hirviendo Rita deja el senado

Escrito por morpheo81 - 15/09/2016 08:38

Claro que ya no nos extraña lo que pasa aquí, el gran problema es que no haya mecanismos para poder echar a políticos, que por unas causas o por otras, no deberían representar a nadie salvo así mismos. Ser político es un gran chollo para delinquir por las ventajas de estar aforado y el sueldazo que se llevan, en este caso por no hacer nada de nada.

Tampoco se da la cara ante la ciudadanía, ayer veíamos al presidente del partido de nuevo a través de un plasma para no tener que dar explicaciones y a Rita mandando una nota para hacer pública su decisión de seguir en la poltrona...

Ayer me mandaban un meme que decía que si no pudieran repetir los 350 diputados en las próximas elecciones hace ya meses tendríamos gobierno.

Hay que cambiar muchas leyes para obligar a los políticos a servir a la gente y no a que sirvan solamente a sus propios intereses, tanto personales como de Partido.

=====